

Et donc, les vieux murs de 1724 ne survivront pas pour les générations de l'avenir ? Et donc, les navigateurs du Saint-Laurent ne fixeront plus, comme point de repaire, le vieux clocher qu'ils connaissaient si bien, et devant lequel ils se signaient ? Sur les bords du grand fleuve, ou un peu plus haut, l'on construira une nouvelle église, plus large sans doute, plus spacieuse, plus riche ? Oui, mais les « vieux » regretteront l'ancienne. Elle avait du cachet. C'est le charme des vieilles choses — comme des vieilles gens — d'avoir longtemps vécu !

Un nouveau chanoine honoraire.—Le mardi, 5 novembre, à l'occasion de la célébration de la fête patronale du Séminaire de Sainte-Thérèse, au dîner des anciens élèves, Mgr Racicot, qui représentait Mgr l'archevêque, a annoncé que par décision de Sa Grandeur, le supérieur du Séminaire, M. l'abbé Arthur Jasmin, avait été créé chanoine honoraire de la cathédrale de Montréal. C'est le deuxième supérieur de Sainte-Thérèse à qui échoit ainsi l'honneur du canonicat. L'un des supérieurs, M. Antonin Nantel, est également chanoine honoraire de Montréal.

Outre le mérite personnel des titulaires, il est sensible que l'on veut aussi reconnaître, par de telles distinctions, le mérite de l'institution : de cette maison térésiennne qui, modestement mais sûrement, pousse son œuvre de formation éducatrice dans le sol de la patrie canadienne depuis bientôt cent ans.

Le monument Montcalm.—Non loin du château de Candiac, à Vauvert, département du Gard, en France — lieu de naissance du Marquis de Montcalm, — l'on projette d'élever bientôt un monument à la mémoire de *notre* héros de Carillon et des Plaines d'Abraham. Le comité d'organisation de là-bas s'est mis en rapport avec quelques-uns des plus marquants parmi nos compatriotes, et nous avons été invités à contribuer